



Voici un texte bien connu. Un pharisien invite Jésus à manger chez lui. Il s'appelait Simon. Au travers d'une situation dans la maison, Jésus dit à Simon : J'ai quelque chose à te dire.

Disposé à écouter ce que le maître voulait lui dire, Simon répondit : "Maître, parle". Le pasteur Didier Biava nous enseigne à avoir toute notre attention et toute notre pensée centrée sur le maître, car il désire nous parler, il désire nous communiquer Sa pensée, Sa direction pour notre vie. Il désire personnellement s'entretenir avec nous.

Eglise Paris Métropole

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com